

Fiestas por el nacimiento del infante Alfonso (1453)

RUIZ JIMÉNEZ, JUAN

Real Academia de Bellas Artes de Granada

[0000-0001-8347-0988](https://www.ra-baeg.es/)

Palabras clave

fiestas de torneos , justas , fiestas de toros , procesión , Alfonso de Castilla (príncipe de Asturias) , Juan II (rey de Castilla) , Isabel de Portugal (reina de Castilla) , ministriles , trompeta

El 21 de noviembre de 1453, se recibieron cartas del rey Juan II y de la reina Isabel notificando el nacimiento del infante Alfonso. El 3 de diciembre de ese año, el cabildo de la ciudad acordó que se hicieran procesiones, se corriesen sortijas, se celebraran justas y una corrida con diez toros delante de las puertas del Alcázar. Parece que también se hizo un palenque en las gradas para la realización de estos festejos. En todos ellos solían estar presentes ministriles e instrumentos heráldicos.

Fuente:

None

Bibliografía:

GESTOSO PÉREZ, José. *Curiosidades antiguas sevillanas (serie segunda)*, Sevilla, oficina del periódico El Correo de Andalucía, 1910, pp. 199, 289.

Publicado: 10 Nov 2015 **Modificado:** 20 Ene 2025

Referenciar: Ruiz Jiménez, Juan. "Fiestas por el nacimiento del infante Alfonso (1453)", *Paisajes sonoros históricos*, 2015. e-ISSN: 2603-686X.

<https://www.historicalsoundscapes.com/evento/397/sevilla>.

Recursos



Puerta del Alcázar. Fotografía de Juan Ruiz Jiménez

Paisajes sonoros históricos

© 2015 Juan Ruiz Jiménez - Ignacio José Lizarán Rus

www.historicalsoundscapes.com